Comunicado de Prensa Calvià, 26 de octubre de 2016

## EL AJUNTAMENT DE CALVIÀ RECOGE MÁS DE 500 PROPUESTAS EN LOS INSTITUTOS DEL MUNICIPIO PARA LA ELABORACIÓN DEL REGLAMENTO PARA CENTROS JUVENILES AUTOGESTIONADOS

El Ajuntament de Calvià ha recogido más de 500 propuestas en los diferentes institutos del municipio para elaborar el Reglamento para los centros juveniles autogestionados.

Esta primera fase empezó el día 12 de septiembre con una actuación presencial en las aulas de exposición y debate, y que culminó a principios de octubre con la recogida de este medio millar de propuestas, de las cuales un gran número son fruto de una reflexión colectiva que se han consensuado entre los alumnos y alumnas de distintas aulas.

El teniente de alcalde de Participación Ciudadana y Juventud, Fernando Alcaraz, señaló en el inicio de este proceso participativo la importancia de que el futuro Reglamento para centros autogestionados surgiera de las aportaciones de los propios jóvenes.

En esta primera fase ha participado el alumnado del IES Bendinat, el IES Calvià y el IES Son Ferrer, que fue donde se realizaron las exposiciones y debates, y en donde se colocaron las urnas para recoger las propuestas. La segunda fase, se pondrá en marcha en 2017 ampliando la participación de entidades juveniles.

Los resultados se publicarán en la web de Participación Ciudadana que en breve estará en funcionamiento.